

Pressemitteilung

Marburg, den 21. April 2012

Dr. Reinfried Pohl-Stiftung:

Anneliese Pohl-Kindertagesstätte feierlich eröffnet

Heute fand im Dr. Reinfried Pohl Zentrum für medizinische Lehre auf den Lahnbergen die feierliche Eröffnung der Anneliese Pohl-Kindertagesstätte statt. ..Die Kindertagesstätte unterstreicht die familienfreundliche Infrastruktur Zentrum. Auch junge Wissenschaftlerinnen Wissenschaftler erhalten durch sie jetzt eine optimale Betreuung ihrer und können zukünftig wissenschaftliche Laufbahn Familienplanung leichter vereinbaren", so Prof. Dr. Pohl, Vorsitzender des Kuratoriums der Dr. Reinfried Pohl-Stiftung und Ehrensenator der Philipps-Universität Marburg. Die Kindertagesstätte ist ein weiteres Zeichen der tiefen Verbundenheit Dr. Reinfried Pohls gegenüber der Universität und ihren Studierenden sowie der Stadt Marburg.

Die Anneliese Pohl-Kindertagesstätte zeichnet sich durch ihre Lage in unmittelbarer Nähe zum Arbeitsplatz der Eltern sowie das Angebot von Betreuungsplätzen für Kinder unter 3 Jahren aus, das immer stärker nachgefragt wird. Auch Bürgermeister Dr. Franz Kahle betont die Bedeutung dieser neuen Kindertagesstätte für die Stadt Marburg: "Es ist eine Bereicherung für unsere Stadt und wird in Zukunft vielen Eltern im Alltag eine große Stütze sein". Die zweigeschossige Kinderkrippe im Sockelgeschoss des Dr. Reinfried Pohl Zentrums für medizinische Lehre bietet Platz für bis zu 60 Kinder. Neben fünf Gruppenräumen finden sich außerdem noch eine Kochküche, Mutter- und Kindräume, Ruheräume und zwei Unterrichtsräume. Zudem gibt es einen direkten Zugang zum "Waldgarten", in dem sich die Kinder mitten in der Natur austoben können.

Seite 1 von 2



Die Anneliese Pohl-Kindertagesstätte wurde nach der im Jahr 2008 verstorbenen Ehefrau von Dr. Reinfried Pohl benannt und erinnert an ihr soziales Engagement. Anneliese Pohl hat sich für die Gesellschaft stark gemacht und sich für ihre Mitmenschen eingesetzt. Ihr langjähriges soziales Engagement soll mit dieser Einrichtung für Kinder und Eltern in Ehren gehalten werden. Es soll daran erinnern, dass man nur gemeinsam stark und erfolgreich sein kann – sowohl im Beruf, als auch privat.









Über die Dr. Reinfried Pohl-Stiftung

Die Dr. Reinfried Pohl-Stiftung wurde 1997 von Dr. Reinfried Pohl gegründet und hat ihren Sitz in Marburg. Zweck der Stiftung ist die Förderung von Wissenschaft und Forschung an der Philipps-Universität Marburg. Der Schwerpunkt der Stiftungstätigkeit liegt in den Fachbereichen Medizin und Rechtswissenschaften. Weitere Informationen über die Dr. Reinfried Pohl-Stiftung erhalten Sie unter www.dr-reinfried-pohl-stiftung.de.

Seite 2 von 2